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關閉皇后大道郵政局  
（中西區文康會文件第 17/2017 號）  
為回應審計署要求精簡郵政局網絡和鑑於私人信函大幅減少，香港郵政計劃在

二零一七年十月關閉皇后大道郵政局。署方預計該郵局的營運虧損會隨租金及

其他營運成本不斷上升而持續增大。目前郵繳通佔該郵局櫃台服務量六成，署

方認為區內有充裕的銀行櫃員機及便利店等設施，供現有郵繳通服務使用者使

用。由於皇后大道郵政局的服務範圍與郵政總局、上環郵政局和雲咸街郵政局

有很大重疊，署方相信關閉皇后大道郵政局不會對現有顧客造成很大影響，市

民可到三間郵政局或於街道郵箱投寄郵件。   
 
部分委員反對關閉皇后大道郵政局，亦有個別委員認為基於善用公帑的原則，

支持香港郵政關閉該郵局的計劃。數位委員詢問署方有否考慮搬遷郵局至其他

選址或尋找開源節流的方法，並詢問署方有何措施確保現有之服務不會中斷，

甚至提升區內整體郵政服務的水平。香港郵政表示除了調配人手以縮短其他三

間郵局的輪候時間外，亦會擴展「智郵站」服務供市民使用。署方重申提出關

閉郵局的計劃時已充分考慮到整體社會資源運用及對使用者的影響，並會適時

作出通告。  
 
經投票後，下列再修訂動議獲得通過：  
 
「由於皇后大道中郵政局接近社區，是當區市民重要的郵政設施，本會要求該

郵政局現有之服務不會中斷，並提供與時並進的寄遞設施及服務。」  
 
上述再修訂動議獲通過後，有個別委員根據會議常規第 20(4)條，要求議決在上

述已通過的議案附加沒有獲通過的再修訂動議的部分內容。主席按常規第 20(4)
條進行「議決」期間，先後兩次宣佈休會，其後主席決定終止會議討論。  
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